

MISS HONDURAS FUE VISTA POR ÚLTIMA VEZ EL JUEVES PASADO

Belleza está desaparecida

◆ **AGENCIAS**
Honduras

La bella Miss Honduras Mundo 2014, María José Alvarado, y una hermana suya identificada como Sofía Trinidad, fueron reportadas como desaparecidas en su país desde el pasado jueves, informó el organizador de certámenes de belleza Eduardo Zablah.

Según el representante, las dos chicas están desaparecidas desde que asistieron a una fiesta de cumpleaños en Santa Bárbara, región occidental del país vecino.

La Policía Nacional no fue informada hasta el sábado de la desaparición de las hermanas Alvarado.

“La única información que recibimos de ellos es que ambas jóvenes viajaron de Copán, donde viven, hacia este municipio para asistir a un convivio por el cumpleaños de una persona cercana a ellas, pero desde ese momento desconocen su paradero”, comentó un oficial, quien prefirió no ser identificado.

Muy conocida. Además de ser reina de belleza, María José Alvarado fue conocida por su desempeño en el programa televisivo de variedades X-0 da Dinero, que dirige Salvador Nasralla.

Nacida en Santa Rosa de Copán, occidente de Honduras, la guapota tiene 19 años y fue electa el 26 de abril de este año.



La bella joven es la esperanza hondureña para Miss Mundo. ARCHIVO

Se sabe que pronto se estaría graduando y que el pasado viernes le harían un examen, razón por la cual dijo a los anfitriones del convivio que se jalaría temprano de la actividad.

En el 2012 fue primera finalista

del certamen Miss Teen Honduras, y en agosto de 2014 participó en Miss Costa Maya, en Belice.

Está previsto que Alvarado represente a Honduras en el Miss Mundo 2014 que se celebrará en Londres en diciembre próximo.



Los más poderosos
de todos

**La Ministra
De La Santería y
El Monje Blanco**

**AUTÉNTICOS
TRABAJOS
AFROCUBANOS**

**AMARRES AMOROSOS
Y RACIONALES PARA**

TESTIMONIO: Mi nombre es Glenda Sánchez. Soy casada hace 19 años y me divorcié hace 6 porque descubrí que mi esposo sostenía un romance con la empleada de la casa. A partir de ese día, mi esposo comenzó a humillarme y maltratarme. Quedé en la calle porque mi esposo manipuló firmas y compró la honestidad de unos cuantos para quedarse con la casa, negocios y dinero; solamente me daba lo justo para la comida de mis hijos. En el Grupo Santero Internacional me mostraron el rostro de la amante de mi esposo, eso me